
2009年4月2日 星期四 统筹 孟智红 编辑 褚全兴 校对 淑娟 版式 宋笑娟

第一地产·焦点B06

28日一早，记者及此次“山西高端客户购
房团”活动的负责人就乘车抵达黄河桥北的新
庄站迎接初战郑州的山西商人。

上午 10点 30分，载着 30余人的客车由新
庄站下高速，我们终于见到了久负盛名的山西
购房团。握手、互相介绍、寒暄之后则驾车直接
驶向第十四届郑州住交会现场。

逛房展，就是这些山西企业家抵郑的第一
个活动。

11点 20分，客车抵达省人民会堂，30余人
按序下车，在工作人员的带领下开始逛展。

首先步入宏益华·香港城项目的展区，只见
该项目销售人员迅速迎上，带领大家围绕在沙

盘周围，并熟练讲解项目位置、特色及优势。山
西购房团客户则时而低头看沙盘，时而窃窃私
语，脸上也不时露出欣赏的微笑。

5分钟后，他们来到路劲·中央特区项目的
展台前，“这个展台造型很特别，有一种蓬勃向
上的活力与张力。”购房团内的一位女士对同伴
说。看到达数十人的高端客户前来，该项目置
业顾问积极热情地接待，指着展台墙上的项目
区位图向山西商人介绍项目所处的郑东新区的
区域环境优势，随后也分别就来访客户做单个
的需求了解。

之后山西购房团客户来到利海·托斯卡
纳项目的展区，“项目很有特色啊，别具一

格。”王先生刚看到沙盘就禁不住赞叹，随后
他就销售价格、社区物业等一系列问题咨询
项目销售人员，他还表示，“一个项目最关键
的是物业，尽管我们在外地买房自住的机会
并不多，但对项目的长久发展潜力而言，物业
最重要。”

之后，他们还到鑫苑·国际城市花园、永威·
翰林居、绿地·卢浮公馆、天伦·星钻等多个项目
展区了解参观。“郑州住交会规划很合理，展出
项目也很多，虽然我不太了解郑州的开发商实
力和品牌，但从展区看，参加展会的项目一定是
经过严格把关的优质产品，销售人员很专业，很
积极。”购房团成员闫先生认为。

山西购房团 波澜不惊显身手

曾有人说，山西商人，一个曾经响彻海内外为中国经济奠定最初民族资本的群体，唱着“走西口”的民谣从
几条寻常的街道出发，凭着不畏风险的精神创造一个个财富神话。义无反顾地出发，并不一定能达到预想的
彼岸，但山西商人的全方位成功，与他们目光远大、讲究信义的个人素质密切相关。

如今，跨越时间长河，活跃的他们风行于中国楼市，在北京、上海等一线城市疯狂置业。上周末，他们一行
30余人抵达郑州，开启了中原楼市的抄底之旅。 晚报记者 王亚平/文图

在上午的逛展之后，他们已对郑州楼市在
售项目有了较为清晰的认识。因此决定利用下
午时间对意向楼盘逐个深入了解。

2点 20分，山西高端客户购房团一行抵达
位于新老城区交会处的银基王朝项目售楼部。
甫一进入，他们就围绕在沙盘周围，相互交谈。
销售人员随即对项目区位优势及产品品质进行
详细阐述。

“我就想买个 160平方米左右的，户型、采
光好就行。”冯先生直爽地说，针对他的需求，销
售人员为其介绍了不同楼层的产品。在售楼中
心，如他这样直截了当说出需求的山西商人不
在少数，“我们来了就是要买房的，希望在短时
间内快速成交。”

为了更加全面地对该社区予以了解，销售

人员还带山西购房团进入实景社区，边走边讲，
从一期到二期，最终来到项目的样板间，装修精
致高档的样板间令山西商人赞不绝口，“这装修
太漂亮了，我真想马上住进来。”

出自于内心的赞美，与他们的言行极为一
致，据统计，当日，在银基王朝他们就成交了十
多套住宅和商铺，价值共计3000万元。

3点 50分，山西高端客户购房团抵达首座
国际广场项目售楼中心。这个商住两用的项目
吸引了他们的目光。除了销售人员的详细讲
解，他们自己也对中意的户型进行讨论。“你看
这个小户型也挺好，投资一套也不占用多少资
金，还能靠出租赚钱。”林女士对另一位购房团
成员说。

不过，经过一番了解后，购房团成员大都对

该项目的沿街商铺产生浓厚兴趣。在销售人员
的带领下，他们进入还是毛坯房的商铺，从一层
到二层，“以后这里可以做休闲中心，如健身、娱
乐等。”王先生不禁描绘起美好前景。

时间临近下午 5点，购房团来到位于航海
东路的富田太阳城。“这个社区真大，什么配套
都有，商业也很繁华有序。”在绕社区参观一圈
后，有成员慨叹，“还形成了一个专业的茶叶市
场，社区犹如一个小城市。”

该成员的一席话得到其他同伴的认同，他
们纷纷对该项目的规划、物业等方面予以称赞。

时间总是过得很快，在对富田太阳城有了
基础认识后，夜晚就即将来到。他们表示还将
继续加深对中原楼市的了解，从希望能够在郑
州买到有升值潜力的高端项目。

29日早上，吃过早饭的山西高端客户购房
团成员们早早地收拾妥当，在宾馆楼下集合一
起去郑东新区参观。

9点 10分，从他们入住的南阳路格林豪泰
酒店出发，沿东风路直行进入郑东新区。一路
上欢声笑语，有对郑东新区的期待，也有对 28
日所看楼盘的点评。“还有多久能到啊，郑东
新区有多大？”坐在记者前面的闫先生不时回
头发问。

未入东区，多的是期待，是憧憬；进入东区，
多的则是认可与称赞。

10点整，载着希望与期待的客车在省艺术

中心前面停下，“这建筑真有特点，咱们在这合
张影吧。”一位购房团成员提议道，于是大家一
起在郑东新区留下了印迹。

攀上艺术中心的台阶，购房团一行来到如
意湖边，阳光明媚，微风拂面，鱼儿不时从湖底潜
游而过，呈现在人们面前的是如诗如画的新区。

“郑东新区建设之初，很多开发商都不相信
这里的发展潜力，于是，政府出资先建设了艺术
中心、会展中心等大型建筑，最后房地产企业相
继进入，购房者也从当初的质疑到最后的疯买，
当然商品房销售价格也领涨郑州市其他区域。”
本次活动负责人向山西购房团成员介绍新区的

发展。
边走边看的山西企业家不时称赞郑东新区

的大不同，“与市区相比，这里环境好，空气也
好，如果周末带全家到这里散心游玩也是个不
错的选择。”

会展中心前面的广场上，随处可见放风筝
的，学轮滑的，家长带着孩子，同学结伴出行，在
这里看不到城市生活的匆忙，也看不到拥堵的
交通与嘈杂的叫卖声。

一个多小时的时间内，将新区美景尽收眼
底的山西高端客户购房团满意而归，将自己的
靓影与东区的荣美共同定格在照片中。

3月28日，上午11点20分

第十四届郑州住交会现场，逛展会

3月28日，下午2点20分

集中深入意向楼盘，三小时下定数千万

3月29日，上午9点10分

游玩郑东新区，赞国际规划、宜居环境

针对需求，逐个攻破，锁定高端物业的山
西商人们面对意向房源快速下定

未入东区，多的是期待，是憧憬；进入东
区，多的则是认可与称赞


